

Asistieron quinientos falangistas

## MISA POR MATIAS MONTERO

- Depositaron una corona de flores en el lugar donde fue asesinado por bandas marxistas



Unos quinientos falangistas, en su mayoría jóvenes, asistieron ayer en el Santuario del Corazón de María a una misa por Matías Montero, convocada por la sección juvenil de FE de las JONS. Al término de la celebración religiosa, los asistentes cantaron el *Cara al Sol* junto a la fachada del templo y se trasladaron a la calle de Víctor Pradera, donde se encuentra una lápida que recuerda el asesinato del joven universitario falangista a manos de bandas marxistas. En este lugar colocaron una corona de flores y entonaron de nuevo el *Cara al Sol* y otras canciones falangistas.

Entre otras personalidades, asistieron a los actos José Utrera Molina, Manuel Hernández Sánchez, Francisco Sánchez, Joaquín Gías Jové y Roberto Reyes. Unos diez vehículos de la Policía Armada, estacionados en los alrededores, ejercieron una discreta vigilancia.

### NOTA DE LAS JUVENTUDES DE FE DE LAS JONS

En relación con el funeral celebrado en la tarde de ayer, en la iglesia del Corazón de María, en memoria del asesinato de nuestro camarada Matías Montero, el Gabinete de Prensa de la Sección de Juventudes de F.E. y de las JONS de Madrid, quiere hacer las siguientes puntualizaciones:

1º.—Que esta Sección de Juventudes había convocado un funeral en memoria del XLIII aniversario del asesinato de nuestro camarada Matías Montero y al que quedaban invitados, lógicamente, todos los falangistas sin distinción.

2º.—Que debido a la actual situación del orden público, nos vimos obligados a renunciar a hacer cualquier tipo de manifestación pública tras la celebración de la santa misa, limitándonos a hacer una ofrenda floral ante la lápida que conmemora su muerte.

3º.—Que al comenzar la santa misa, los camaradas allí congregados nos vimos sorprendidos por la aparición de una bandera falangista con las siglas del Grupo F.E.I., que se había sumado a la convocatoria. F.E. y de las JONS quiere dejar bien claro que la bandera roja y negra, por la que tantos de nuestros camaradas han murto, es patrimonio de todos los falangistas, y no es admisible hacer de ella el símbolo de ningún grupo minoritario.

4º.—Al finalizar la santa misa, nos vimos sorprendidos por la abierta e insistente provocación encaminada a producir el enfrentamiento físico, que evitamos generosamente, a pesar de nuestra aplastante superioridad numérica, en aras a nuestra inquebrantable fe en la unidad falangista, pudiéndose llevar a cabo la realización del acto.